

恒久平和への思いをこめて

8 / 25 日

## 桂川町戦没者追悼式

桂川町住民センターにおいて、無宗教・献花方式による桂川町戦没者追悼式が、厳粛な雰囲気の中、執り行われました。

戦没者遺族などの参列者は、ステージに作られた祭壇に菊の花をたむけ、先の大戦で犠牲となった方々に追悼の誠を捧げ、恒久平和の誓いを新たにしました。



健康の秘訣は賑やかさ？

8 / 22 土

## 桂川町老人クラブ連合会 ペタンク大会

全天候型ゲートボール場にて、桂川町老人クラブ連合会主催の「桂老連ペタンク大会」が行われました。桂老連会長の富田さんは、「歓声あり悲鳴ありで賑やかなもので、これも健康の秘訣かと納得したところです」と笑顔で語りました。



◀優勝は土居三老人クラブBチームでした。

桂川小学校5年生  
「認知症ってなんだろう？」

9 / 12 土

## 認知症サポーター養成講座

桂川小学校5年生を対象とした「認知症サポーター養成講座」が、住民センターで行われました。

集まった103人の生徒は「認知症を病気として理解する」「認知症の人の杖になる」ことを学びました。受講した生徒は、「おじいちゃんやおばあちゃんが認知症になったら、優しく見守りたいと思います」と感想を語りました。



▲講座終了後、認知症サポーターの証であるオレンジリングを受け取りました。

災害に備えて各団体が連携

9 / 1 日

## 飯塚市・嘉麻市・桂川町 総合防災訓練

桂川町総合体育館で、飯塚市・嘉麻市・桂川町の合同による総合防災訓練が行われました。

訓練は、マグニチュード7.3の地震が筑豊地区を襲ったという想定の下で行われ、参加した桂川町の消防団や自主防災組織の委員は、避難所の開設や負傷者への対応などの訓練を行い、災害への備えを忘れぬよう決意を新たにしました。



▲各地区の消防や警察、自衛隊などが参加し、災害発生時さながら緊迫感の中行われました。